L'Empéri-Cocteau sur le ring du théâtre

Le match d'impro Empéri-Cocteau se prépare dans les coulisses depuis deux semaines grâce au super coach Patricia Roure-Orus.

Comédienne bien connue des Salonais, elle découvre l'art de l'improvisation lors d'un voyage à Montréal : "Un soir, dans la rue, j'ai assisté par hasard à des matchs d'impro. C'était extraordinaire de vivacité, de créativité et d'intelligence. Il y avait beaucoup de joie, aussi bien parmi les participants que dans le public. J'ai trouvé que c'était un formidable partage", se souvient-elle.

"De beaux potentiels"

Depuis la rentrée, Patricia Roure-Orus anime un atelier d'impro à la MJC. Salon Culture a donc décidé de faire appel à ses talents pour rompre les jeunes de l'Empéri et Cocteau à l'exercice.

L'espace d'une master classe, les deux troupes ont appris à se connaître avant la rencontre, la complicité, la confiance en soi et le partage étant essentiels pour apprécier l'improvisation. "Il y a de belles personnalités et de beaux potentiels. On sent qu'ils ont été bien encadrés toute l'année par leurs professeurs d'option théâtre", déclare Patricia. Le public sera également partie prenante de l'événement



Les jeunes option théâtre des lycées Empéri et Cocteau vont se rencontrer pour un super match impro.

puisque ce sera à lui de donner le ton en inscrivant des sujets sur des petits papiers.

"Le mot d'ordre est de se faire plaisir et de s'amuser! Au vu de la finesse des réparties lors de l'atelier d'entraînement, je pense que nous allons passer un bon moment", se réjouit le coach.

Le match d'impro des Z'EXpressives laisse présager de belles explosions... de rire!

Soirée théâtre vendredi 13 mai à 19h au théâtre Armand : "2h14" de David Paquet par la troupe de Cocteau. Chorégraphie des danseuses de Viala-Lacoste et Saint-Jean. Match d'impro. Pass festival : 2€